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１５日に閉会した函館市議会第１回定例

会で、今冬の記録的大雪に伴う除雪の在り

方が大きな議論となり、市土木部は除雪計 

 記録的な積雪を受け市民から除排雪に関する苦情が多く

寄せられているため、公明党函館市議会は３月２日、工藤

寿樹市長に対し緊急要望書を提出した。 

中林重雄副市長が応対。茂木団長は「緊急車両も入れな

いなど影響が大きい。１日も早く市民生活の混乱を解消し

てほしい」と述べ、中林副市長は「人手と車両の不足はい

かんともしがたい。できるだけ、いろいろな業種に頼んで

対応したい」と答えた。 要望書では、１日からの低気圧

の影響で生活道路が融雪し「市民生活に多大な影響が出て

いる」とし、市として全庁的な対策を講じ、市民生活の影

響を一日も早く解消するよう求めた。 

発行者：小林 芳幸 

画の見直しを検討。定例会で

は、市道除雪費３億円を追加

した本年度一般会計補正予

算も可決。函館の累積降雪量

は過去最多となった今季の

５１０センチを筆頭に、上位

５位の中に２０００年代が

４年入っており、抜本的な態

勢の見直しが急務となって

いる。 
プロフィール 

昭和 45年 05月 千葉県市川市生まれ 

昭和 52年 04月 市川市立若宮小学校入学 

昭和 52年 10月 知内町立湯の里小学校転校 

昭和 58年 03月 知内町立湯の里小学校卒業 

昭和 61年 03月 知内町立知内中学校卒業 

平成 01年 03月 道立木古内高等学校卒業 

平成 05年 03月 函館大学商学部商学科卒業 

平成 05年 04月 (株)ミサワホーム函館入社 

平成 23年 01月 ミサワホーム北海道(株)退社 

平成 23年 04月 函館市議会議員初当選 

平成 27年 04月 函館市議会議員２期目当選 



    

 

 

西部地区の再生を図るため，住宅地としての再整備が必要と

される地域の現況調査や，居住者，開発業者などとの検討会

等を実施し，基本方針の策定に向けた取り組みを進める 
 

たとえ今、家が建っていても、「解体して更地にしてしまう

と新たな家を建てられない土地」というものがあります。 

それが「再建築不可物件」。 

建て替えの出来ない！ 

『再建築不可物件』の 

解消を‼ 

実は、家を建てるときには建築基準

法によるさまざまな制約があり、好

きな場所に自由に建てられるわけ

ではありません。「接道義務」はそ

の制約のひとつ。都市計画区域内で

建物を建てる場合、原則として建築

基準法で定められた幅員（幅）4m

以上の道路に 2m 以上接した土地

でなければなりません。 

就学援助の認定を受けた準要保護者を対象に学校生活管理

指導表の発行経費を支援 

函館市平成 30 年度予算 新規事業 小林よしゆきの実績‼ 

学校給食における食物アレルギー対応は、医師の診断をもと

に作成される学校生活管理指導表に基づいて行っており、本

市では、医師の記載に係る文書料については保護者の負担と

しておりました。 

学校生活管理指導表 

の発行経費を支援‼ 

学校生活管理指導表は医

師の診断書代わりです。医

師の正しい診断、客観的な

評価が根拠となってはじ

めて、保護者の思い込みで

はなく学校での対応が必

要であることを、学校側に

伝えることができます。 

 


